

Repas du 15 janvier 2015

Apéritif et cake salé maison

Mousse aux asperges et sa sauce aux épinards

Endives au jambon et pommes-de-terre nature

Tourte au citron meringuée, tarte aux poires et à la frangipane

Café, thé, tisanes

Pour ce début 2015, le *Quartier solidaire de Pully-Nord* vous souhaite à tous une

Bonne et Heureuse Année !

Pour ce premier repas communautaire, nous étions 18 à s'activer à sa préparation ou à participer à déguster cette cuisine naturelle.

Chacun et chacune s'applique avec ferveur à concocter des recettes, apprises souvent de leurs ancêtres, et sont fiers de nous les présenter une fois par mois. Que cela soit en cuisine ou pour la répartition des tables, toujours si bien décorées, nous sommes surpris à chaque fois.

Comme d'habitude, l'apéritif se prend à 11h30. Cette fois, nous avons pu trinquer ensemble dans la petite salle attenante. Le plaisir de se retrouver fut chaleureux et décontracté. Le cake salé d'Odette, un délice... !

A midi, installation dans la salle à manger. Grâce aux talents conjugués de Natalia, Odile, Galina et Marie-Jeanne (notre stagiaire qui nous quitte malheureusement à la fin janvier), le repas fut à nouveau délicieux.

Pour les prochaines fois, venez nous rejoindre ! Nous attendons vos inscriptions et serons heureux de vous accueillir parmi nous. A bientôt !

Edith